



Balance estadístico

Los aeropuertos de la red de Aena crecen un 5,5% y superan los 23,1 millones de pasajeros en julio

- La red de Aena consolida la tendencia de crecimientos que se viene produciendo continuamente desde hace veinte meses en el tráfico de pasajeros
- Los pasajeros internacionales crecen un 5,3% y los nacionales un 6,3% con respecto al mes de julio de 2014
- El Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas es el primero de la red por número de pasajeros con más de 4,5 millones y un crecimiento del 13%. Le sigue el de Barcelona-El Prat que registra el mejor julio de su historia con más de 4,2 millones, un 5,7% más
- El Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas bate en julio su récord histórico de pasajeros internacionales al superar los 3,3 millones
- Los tres aeropuertos de las Islas Baleares han obtenido récord de pasajeros en un mes de julio
- El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol registra 1,7 millones de pasajeros y un crecimiento del 4,5%
- El primeros siete meses de 2015 muestran un aumento del 5,3% con más de 116,1 millones de pasajeros en toda la red de Aena

12 de agosto de 2015

El conjunto de aeropuertos de la red de Aena ha registrado 23.105.396 pasajeros en julio de 2015, lo que significa un aumento del 5,5% con respecto al mismo mes de 2014. Estos resultados muestran, además, la tendencia de crecimientos en el tráfico de pasajeros que se viene produciendo continuamente desde hace veinte meses.

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Tel. 913 212 536 - 564 - 586 / 913 211 688 / 913 213 020 Fax 913 212 592

gabinetedeprensa@aena.es www.aena.es

De la cifra total de pasajeros, 16.583.852 fueron pasajeros de vuelos internacionales, lo que supone un aumento del 5,3% con respecto a julio de 2014. Los pasajeros nacionales se situaron en 6.455.148, un 6,3% más que en el mismo mes del pasado año.

El Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas fue la instalación aeroportuaria que registró el mayor tráfico de pasajeros de la red, con 4.595.443 pasajeros, lo que se traduce en un 13% más que en julio de 2014. Suma, asimismo, dieciocho meses de incrementos mensuales consecutivos, desde febrero de 2014.

Con los mejores resultados de su historia en un mes de julio, el Aeropuerto de Barcelona-El Prat, es el segundo de la red al alcanzar en el último mes la cifra de 4.257.534 pasajeros, lo que representa un crecimiento del 5,7%.

También han experimentado crecimientos en el número de viajeros aeropuertos turísticos como el de Palma de Mallorca con 3.503.360 viajeros y un incremento del 1,5%, Málaga-Costa del Sol con 1.705.187 (4,5%), Ibiza con 1.182.692 pasajeros (4,6%) y Alicante-Elche con 1.250.395 y un crecimiento del 3,8% con respecto al mismo mes del año pasado.

Y registran importantes aumentos en el porcentaje de pasajeros los aeropuertos de León (102,1%), Vitoria (48,4%), Logroño (21,7%), San Sebastián (16%), Santiago (14,1%), Vigo (13,4%), Menorca (11,9%), Salamanca (11,5%), y Valencia (10,5%).

En cuanto a los aeropuertos canarios, se registraron 3.026.167 pasajeros lo que supone un aumento del 2,8%. El de Gran Canaria es el que más pasajeros alcanza en las Islas durante el mes de julio con 821.842. Le sigue Tenerife Sur con 713.046 y Lanzarote con 563.543. Por debajo del medio millón de pasajeros se encuentran los aeropuertos de Fuerteventura con 453.761, Tenerife Norte con 363.266, La Palma con 94.160, El Hierro con 13.028 y La Gomera con 3.521.

Los datos acumulados de los siete primeros meses de 2015 muestran un aumento del 5,3% por número de pasajeros en toda la red de Aena con más de 116,1 millones. En concreto y por aeropuertos, destacan los

incrementos de La Palma (14%), Adolfo Suárez Madrid-Barajas (11,7%), Sevilla (10,3%) o Menorca con una subida del 10,2%.

Operaciones

Por lo que respecta al número de operaciones, en el último mes de julio se contabilizaron en todos los aeropuertos de la red de Aena un total de 200.540 movimientos de aeronaves, lo que se traduce en un aumento del 3,1% con respecto al mismo periodo de 2014.

En este apartado, Adolfo Suárez Madrid-Barajas es el aeropuerto donde se registró un mayor número de despegues y aterrizajes con 33.854 en total, un 8,1% más que en julio del año anterior.

Destaca además, el número de movimientos registrados en los aeropuertos de Barcelona-El Prat con 29.443 (0,9%), Palma de Mallorca con 24.466 (0,3%), Málaga-Costa del Sol 12.578 (1,4%) Ibiza 11.589 (7,8%), Alicante-Elche 8.341 (0,5%), Gran Canaria 7.945 (-2,6%), y Valencia con 5.932 vuelos (9,5%).

En lo que llevamos de 2015, el número de operaciones aumentó un 3,2% con 1.089.604 vuelos, destacando el crecimiento de aeropuertos como el de Salamanca (30,8%), León (26,8%), Vitoria (16,8%), San Sebastián (15,5%), Menorca (13,1%), Jerez (11,5%) o La Palma (10,2%).

Carga

Por lo que respecta al tráfico de mercancías, durante el pasado mes de julio se transportaron en los aeropuertos españoles de la red de Aena 61.621 toneladas de carga, un 4,4% más que en el mismo mes de 2014. Los cuatro aeropuertos que registraron más tráfico de mercancías fueron Adolfo Suárez Madrid-Barajas con 32.842 toneladas, Barcelona-El Prat con 10.396 toneladas, Zaragoza con 5.911 toneladas y Vitoria, 4.341 toneladas.

Y en cuanto a los porcentajes de datos acumulados de 2015 se producen crecimientos en los Aeropuertos de Barcelona-El Prat (10,9%) y Adolfo Suárez Madrid-Barajas (4,6%), mientras que decrece Vitoria (-1,8%) y Zaragoza también (-5,5%) respecto a los siete primeros meses de 2014.